

que nous
les Saints
François Xa-
s Fidèles
particulière-
de dévoti-
nt, et ob-
âces, soit
ont on a

qu'on em-
autorisée
sage com-
ne; c'est-
été prati-
onneur du

P. Mar-
établis-
ayant été
ête, dans
décoration
e la mort.
-Onction,
ontra à lui,
ui fit faire
lui prédit
u fait, le

malade se trouva en parfaite santé, dit le lendemain publiquement la Messe & partit bientôt après pour se rendre à la Mission du Japon, où il fut couronné du Martyre. Il étoit fils du Marquis de Saint Marzan, d'une des plus illustres familles de Naples. On l'avoit vu à l'extrémité: on le vit soudainement guéri; tout Naples en fut saisi d'admiration. Le Pape Urbain VIII, Philippe IV, Roi d'Espagne, et la Reine voulurent entendre ce miracle de la propre bouche du Père. L'histoire fut imprimée à Naples & à Rome, & le bruit s'en répandit partout.

Ce fut dans cette visite miraculeuse, comme on le prétend, que Saint François Xavier déclara au Père Mastrilli qu'il s'emploieroit auprès de Dieu pour ceux qui imploreroient son assistance neuf jours de suite. Peu de tems après le P. Mastrilli ayant porté une personne fort affligée à faire cette Neuvaine, sa peine cessa. Plusieurs autres employèrent le même moyen, et furent pareillement exaucés.

Cette sainte pratique passa bientôt d'Italie en Espagne, s'établit en Portugal, en France, en Lorraine, en Allemagne,